



# Café Científico



Entrada libre hasta completar el aforo



[cafecientifico@usal.es](mailto:cafecientifico@usal.es)



Además, os invitamos al café



19:30 horas



Café El Alcaraván  
Calle Compañía, 12

## ¿Tienen cultura científica las empresas en España?

16 de octubre de 2019

Ponentes: Santiago López García e Irene López Navarro  
Departamento de Economía e Historia Económica  
Facultad de Economía y Empresa - Universidad de Salamanca  
Coordinador: Santiago López



El conocimiento y la innovación son pilares fundamentales de la economía actual. Sin embargo, España ha recibido continuas llamadas de atención por el bajo nivel de inversión de sus empresas en I+D. Esta charla se plantea como un diálogo entre dos disciplinas de las ciencias sociales, la economía y la sociología, para tratar de entender este déficit. Partiremos de la hipótesis de que para que una empresa investigue no hace falta únicamente dinero sino también una suerte de cultura científica. Pero ¿qué entendemos por cultura científica cuando hablamos del mundo empresarial? ¿existe realmente en España algo que podamos llamar cultura científica empresarial? ¿desde cuándo? ¿qué podemos hacer desde la universidad para fomentarla?